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1 ноября в 17
часов в ДЮСШ
стартует первенство города по шахматам,
состоящее из 11 этапов.

В Тосно создан единый информацион-
но-справочный центр ОАО «Ленсвязь», ко-
торый будет обслуживать все районы об-
ласти. Сланцевская служба «09» переклю-
чена на центр с 21 октября.

Жильцы 6-го подъезда дома
№ 26 по ул. М.Горького: «Сдела-
ли несколько заявок в ЖЭУ № 1,
чтобы отремонтировали дверь в
подъезде. Но что-то никто пока не
идет.  Сделают дверь или нет?».

Отвечает инженер ЖЭУ № 1
В.Г.ШАРАПА:

- К тому отопительному сезону

-

 Ида Андреевна Пер-
минова большую часть
свой жизни посвятила
журналистике. Коррес-
понденции, статьи, зари-
совки -  это были достой-
ные журналиста, члена
Союза журналистов
СССР публикации. Воз-
главляя один из ведущих
отделов редакции -  от-
дел писем, культуры,
быта, торговли и массо-
вой работы, она не остав-
ляла без внимания ни
одно письмо, которое
приходило в редакцию,
вела большую работу с
нашими общественными
корреспондентами. И по
сей день,находясь на зас-
луженном отдыхе,  Ида
Андреевна – член Ле-
нинградского Союза жур-
налистов.

Коллектив ООО «Ре-
дакция газеты « Знамя
труда»  поздравляет  Вас,
нами уважаемая Ида Ан-
дреевна,  с днем рожде-
ния!   Здоровья Вам креп-
кого! Пусть каждый Ваш
день будет согрет забо-
той и любовью близких
Вам людей!  Думаем, те,
кто знает Иду Андреевну
Перминову, присоеди-
нятся к нашим поздрав-
лениям.

дверь была отремонтирована. Отре-
монтируем ее опять. Однако хочется
высказать замечания и в адрес квар-
тиросъемщиков: пожалуйста, относи-
тесь  бережнее к тому, что есть в ва-

В понедельник, 27 октября,
состоялось очередное аппа-
ратное совещание админист-
рации МО «Сланцевский рай-
он», вел которое первый за-
меститель главы муниципаль-
ного образования А.Г.Парамо-
ненко.

В качестве основного воп-
роса была заслушана инфор-
мация главного редактора А.В.
Александрова о работе ООО
«Редакция газеты «Знамя тру-
да».

Он подчеркнул, что редакция
газеты в декабре 2002 года про-
шла реорганизацию, став обще-
ством с ограниченной ответ-
ственностью. В настоящее вре-
мя оно занимается лишь изда-
тельской деятельностью – изда-
ет газету «Знамя труда», учре-
дителями которой совместно с
ООО «Редакция газеты «Знамя
труда» являются также комитет
по печати правительства обла-
сти и администрация МО «Слан-
цевский район». Говоря о содер-
жании газеты, А.В.Александров
отметил, что главное – это
объективное информирование
читателей о тех событиях, про-
цессах, которые происходят в
муниципальном образовании.
Публикуемые материалы отли-
чает конструктивность, делови-
тость.

А.В.Александров поблагода-
рил всех, кто помогает в инфор-
мационном обеспечении газеты:

в первую очередь админист-
рацию МО «Сланцевский рай-
он», с которой сложились де-
ловые и корректные отноше-
ния – как с главой муниципаль-
ного образования, так и с ру-
ководителями отделов и
служб. Благодарность прозву-
чала также в адрес руковод-
ства пассажирского автопред-
приятия, районного узла по-
чтовой связи, ОВД, городско-
го суда, ОПО-41, управления
ПФ  и  других организаций.

А.Г.Парамоненко, подво-
дя итог обсуждению, отметил,
что к газете «Знамя труда» у
читателей отношение хоро-
шее, она объективно информи-
рует о жизни района. А новые
темы и проблемы, которые
нужно освещать,  есть.

Начальник управления
ПФ по Сланцевскому райо-
ну Т.Н.Веселова попросила
руководителей предприятий
содействовать в получении
писем ПФ. Зам. главного вра-
ча ЦРБ Н.Н.Орлова попроси-
ла руководителей предприя-
тий и организаций позаботить-
ся о вакцинации своих работ-
ников против гриппа и дать за-
явки: прививки платные. На-
чальник производства «Теп-
ловые сети» В.Н.Бычков от-
метил, что все объекты под-
ключены к теплоснабжению,
на некоторых проблемных до-
мах продолжаются работы.

ших подъездах и что ремонтиру-
ется. Сегодня мы стеклим
подъезды, а завтра не уверены,
будут ли эти стекла на месте. По-
старайтесь, чтобы в ваших

подъездах их никто не разбил и не
унес. Разве будет наш город лучше и
красивее, если окна забьем фане-
рой, картоном и мешками! Да и теп-
ло зимой не сохраним.

 

  

«Вид нашего
открытого рын-
ка – неприлич-
ный. Особенно –
ангар, где торгу-
ют продуктами
питания...».

«В городском
военном комис-
сариате сейчас
многолюдно –
идет осенний
призыв.  У каж-
дого кабинета,
где принимали
врачи, юноши
терпеливо жда-
ли своей очере-
ди и охотно со-
гласились побе-
седовать».

 Уважаемые  сланцевчане!  Осталось три дня до окончания
        ЛЬГОТН0Й ПОДПИСКИ на газету «Знамя труда».

 

 ЖЕНЩИНА ПОГИБЛА ОТ ОЖОГОВ
25 октября в Сланцах на улице Грибоедова

в одной из квартир дома 13  возникло загорание, причина не установлена.
Тяжелые ожоги получила квартиросъемщица, которая была доставлена
в приёмный покой ЦРБ. Женщина скончалась.  
УГОНЫ ИЗ ГАРАЖЕЙ

24 октября из гаража в КАС «Автомобилист» был угнан автомобиль
ВАЗ 2101. На этой же стоянке также из гаража был угнан ВАЗ 21013. В
ночь на 25 октября в КАС «Аэропорт» в один из гаражей проник неизвес-
тный, из «Москвича» слит бензин, поврежден замок зажигания.

Хочется познакомить наших чи-
тателей, тех, кто по  возрасту или в
силу каких-то причин не читал Иды
Андреевны на темы  культуры, быта.



 2                 Вторник, 28 октября
 

 

Прямая пассажирская электричка соединит
Санкт-Петербург и порт в Усть-Луге в рамках проекта «Балтийский паром»

С разрешения Григория
Борисовича я присутствова-
ла на одном из таких при-
емов . Не все из тех граж-
дан, кто желал лично побе-
седовать с депутатом, смог-
ли это сделать, поскольку
время у него было ограни-
чено. После его отъезда по-
мощник депутата В.В.Осина
внимательно выслушала
каждого и записала все воп-
росы и просьбы. Боюсь оби-
деть кого-либо из граждан,
но есть и такие посетители,
которые приходят не для
решения конкретных вопро-
сов, а чтобы пожаловаться
на жизнь и заодно разуз-
нать: нельзя ли получить
материальную помощь.
Одна женщина прямо с по-
рога спросила, сколько де-
нег ей смогут дать.

Таким людям приходит-
ся объяснять, что матери-
альная помощь возможна,
но только на конкретные
цели, подтвержденные соот-
ветствующими документами.
Разочарование  может
ждать  тех, кто считает, что
депутат в состоянии немед-
ленно решить все пробле-
мы: касающиеся жилья,
благоустройства города и т.д.

Вот бывший шахтер, уво-
лившийся из объединения
«Ленинградсланец» еще в
конце 80-х годов. Он пришел
с просьбой помочь ему об-
менять комнату на отдель-

Прямая пассажирская электричка Санкт-Петербург
– порт «Усть-Луга будет введена после открытия автомо-
бильно-железнодорожно-паромной переправы, соеди-
няющей город на Неве с портами Германии через Кали-
нинград. Об этом сообщил журналистам в Усть-Луге пер-
вый заместитель министра путей сообщения РФ Влади-
мир Якунин.Поскольку паромная переправа предусмат-
ривает не только перемещение грузов, но и перевозку
пассажиров, отметил он, необходимо обеспечить также
прямое железнодорожное сообщение между Петербур-

гом и новым портом. Для этого предполагается пустить
по маршруту комфортабельный скоростной электропо-
езд. По словам В.Якунина, для реализации проекта не
потребуется значительных затрат, так как сооружение
портового комплекса предполагает строительство же-
лезнодорожной дороги.

В 2003 году на реконструкцию старого участка и стро-
ительство дополнительных путей выделено 538 млн.
рублей. После электрификации этого участка железной
дороги проект станет реальностью, отметил В.Якунин.

Депутатский прием: взгляд со стороны
Доступность для своих избирателей – одна из важ-

ных характеристик того, как депутат любого уровня от-
носится к своим обязанностям народного избранника.
Депутат Законодательного собрания Ленинградской
области, генеральный директор ОАО «Ленинградсла-
нец» Г.Б.ФРАЙМАН относится к числу тех, кто регулярно
проводит приемы избирателей, а потому встретиться с
ним  - не проблема для любого жителя города и района.

ную квартиру. Долго вспоми-
нал о своих трудовых заслу-
гах, но  ушел недовольный:
ведь помочь ему депутат не
в силах.

Еще одна частая причи-
на обращений к депутату –
желание обойти закон. Ха-
рактерную историю расска-
зал немолодой житель
Больших Полей. Лет 10 на-
зад он выстроил без офор-
мления документов жилой
дом. Сейчас возникла необ-
ходимость узаконить дом и
земельный участок, но
очень не хочется тратить на
это деньги. Жаль времени,
которое этот мужчина по-
тратил на визит к депутату,
да и жаль времени, которое
он у депутата отнял.

Ну, а что лично сказать
гражданке бомжоватого
вида. Историю она расска-
зала в общем-то печальную:
в результате пожара она и
дочь остались без жилья.
Еще в мае администрация
района предложила обеим
женщинам место в общежи-
тии, но они этим предложе-
нием не воспользовались,
жили в подвалах и на чер-
даках. А теперь когда стало
холодно, решили все-таки в
общежитие устроиться. Но
почему-то в первую очередь
обратились к депутату.
Правда, теперь уже неизве-
стно, будет ли возможность
помочь им немедленно.

А этой пожилой женщи-
не действительно нужна по-
мощь. Около года назад ее
в собственной квартире из-
били два подонка и вынес-
ли все ценное. Суд обязал
обоих возместить нанесен-
ный ущерб, но только один
из них сделал это добро-
вольно. Второй парень
уехал в С-Петербург, устро-
ился на работу, но по испол-
нительным листам потер-
певшей перечислений нет.
Депутатский запрос в служ-
бу судебных приставов Крас-
ногвардейского района,
надо полагать, поможет ус-
корить решение этой про-
блемы.

Следующая посетитель-
ница уже второй раз прихо-
дит на прием к Г.Б.Фрайма-
ну – по поводу путевки для
лечения ее мужа - инвали-
да II группы. Ранее ей была
обещана помощь в приоб-
ретении путевки, и в этот раз
она получает соответствую-
щие советы. Очень импони-
ровала активность еще од-
ной посетительницы, тоже
немолодого возраста. «По-
могите найти адрес Степа-
шина», - попросила она.
Оказалось, что женщина хо-
чет добиться справедливо-
сти в возвращении утрачен-
ного в 90- годы банковского
вклада.

Как правило, часто на
депутатских приемах обра-
щаются к Григорию Борисо-
вичу и как к руководителю
шахтерского предприятия.
Вопросы о том, кому поло-
жена «вторая пенсия», как
получить единовременное
вознаграждение при дости-
жении пенсионного возра-
ста, - из ряда тех, которые

задают каждый раз, хотя ин-
формацию можно получить
в отделе кадров или в проф-
коме. Но  люди предпочи-
тают посидеть в очереди, но
услышать ее лично от гене-
рального директора.

Одна из женщин побла-
годарила Г.Б.Фраймана за
ранее оказанную ей мате-
риальную помощь.

И еще одну категорию
посетителей необходимо
выделить. Это – избирате-
ли из другого округа, дела-
ми которых должен зани-
маться коллега Г.Б.Фрайма-
на по ЗАКСу – В.Н.Климов.
Люди не хотят ждать, когда
он приедет. Ведь многие
проблемы надо решать сей-
час. Например, обратился
за помощью в оформлении
правового статуса предсе-
датель садоводства «Друж-
ба», и помочь Григорий Бо-
рисович пообещал. О том,
что необходимо благоустро-
ить дворовую территорию,
решить проблему с уличным
освещением, пишут не сво-
ему  депутату  и жители
дома 48 по ул. Ломоносова.
Но возможности одного
Г.Б.Фраймана,как депутата,
небезграничны, при том,
что значительная сумма,
направляемая в местный
бюджет по его ходатайству,
расходуется именно на ока-
зание материальной помо-
щи, инвалидам, пожилым
людям. Впрочем, многие
это понимают и не требуют
ничего чрезмерного. «Спа-
сибо, что поговорили со
мной по-доброму, по-чело-
вечески», - благодарил на
этом приеме, прощаясь,
один немолодой мужчина.

                     С.ШИШКИНА.

 *Свыше 76 тысяч учащихся
Псковской области заполнили
классы гимназий, лицеев, школ 1 сентября. Это на 6
тысяч меньше, чем в предыдущем году. Сказывается
сложная демографическая ситуация.

*Внешний долг России в первой половине 2003
года сократился на 371,1 млрд рублей и 1 июля  соста-
вил 3511,2 млрд. рублей, или 115,7 млрд долларов.

*Бюджетный дефицит в США в следующем году

достигнет почти 500 млрд. дол-
ларов, что связано прежде все-

го с лавинообразно растущими расходами Америки на
операции в Ираке.

*Польская налоговая полиция стала применять к
нерадивым предпринимателям, которые не платят на-
логи, все более изощренные методы. Отныне за неуп-
лату налогов, пошлин или взносов на общественное
страхование их будут лишать загранпаспорта.
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На последнем заседании
рассматривался вопрос о рас-
пределении реинвестирован-
ных средств (тех, которые уже
возвращены предыдущими за-
ёмщиками после реализации
проектов). Кроме того, были
рассмотрены заявления о пе-
реносе сроков внесения пла-
тежей по уже выделенным
суммам.

Предприниматель А.В.Хи-
лов обратился в совет с пред-
ложением выделить средства
на развитие своего крестьян-
ского хозяйства в Загривской
волости, где он занимается
выращиванием гусей. В ходе
обсуждения предпринимателю
был задан ряд вопросов по
перспективе развития произ-
водства, в том числе  и по орга-
низации труда в хозяйстве.
Особое внимание совета - со-
циальным гарантиям работаю-
щим гражданам, соблюдению
трудового законодательства.

Наблюдательный Совет принял решения
Заседание наблюдательного совета, где решается вопрос о распределении средств,

поступивших в наш район по федеральной программе реструктуризации угольной
отрасли, - хороший повод оценить, какие сферы экономики города сегодня требуют
развития. Наблюдательный совет рассматривает поступившие заявления от руководи-
телей предприятий, предпринимателей, представителей малого бизнеса, которые об-
ращаются сюда за финансовой поддержкой. Экономическая целесообразность пред-
ложенного проекта, его значимость для города, и не только с экономической, но и
социальной точки зрения, кредитная история заявителя – главные аргументы для вы-
бора и принятия окончательного решения. Поэтому в целях объективности в состав
Совета входят не только представители администрации МО «Сланцевский район», но
и депутаты собрания представителей, руководство городского социально-делового
центра.

После долгого обсуждения
были выслушаны аргументы
каждого члена совета. Приня-
то решение отказать в выде-
лении средств, учитывая, что
в хозяйстве А.В.Хилова пока
не во всем соблюдаются нор-
мы социальных гарантий для
работников.

Рассмотрено обращение
предпринимателя Ф.М.Гаври-
ловой -  владельца строящего-
ся магазина «Ажур» на улице
Кирова. Собственник вложил
много средств в оформление
будущего магазина, выкупив
на первом этаже этого дома
квартиры. «Ажур» и сейчас
заметно меняет к лучшему вид
главной улицы города. Ф.М.Гав-
риловой решено выделить
средства на завершение про-
екта, чтобы магазин был от-
крыт в максимально короткие
сроки.

МП «Геодезия» выполняет
большой объём работ по горо-

ду и району. Геодезическая
съемка, оформление  докумен-
тации для юридических лиц,
предпринимателей и для горо-
жан требуют обеспечения со-
временной техникой. Учиты-
вая социальную значимость
деятельности предприятия, МП
«Геодезия» выделены сред-
ства на приобретение новых
геодезических приборов, что
поможет улучшить качество
работ и сроки их исполнения.

Не первый раз на совет
приглашают предпринимате-
лей, чьи проекты  должны быть
реализованы на деле, но сроки
их исполнения вызывают со-
мнения. А.Г.Бойко были выде-
лены средства на открытие
цеха по производству прохла-
дительных напитков в здании
бывшей столовой ОАО «Ле-
нинградсланец». Предпринима-
тель сообщил, что оборудова-
ние в ближайшее время будет
пущено в эксплуатацию, и срок

возврата первого взноса он не
нарушит. Такие же планы и у
предпринимателя О.П.Гончаро-
ва, владельца строящейся ав-
тозаправочной станции, кото-
рый не намерен отступать в
начатом деле и намеченные
сроки обещает не нарушать.

Рассказал о темпах и объе-
мах работ по организации кафе
«Тортуга» в здании спортзала
бывшей школы № 12 предпри-
ниматель А.Ю.Белянин. При-
мерно через месяц объект обе-
щано сдать в эксплуатацию. Но
уже сейчас будущее кафе при-
влекает  внешним оформлени-
ем и благоустройством близ-
лежащей территории.

Еще одно предложение
было рассмотрено на совете.
С 15 ноября по 15 декабря ре-
шено провести очередной кон-
курс на лучшие проекты, кото-
рые будут профинансированы
за счёт средств программы в
следующем году. По решению
наблюдательного совета,
предварительно согласовать и
одобрить проекты нужно будет
и в городском совете предпри-
нимателей при социально-де-
ловом центре. Это будет до-
полнительным условием для
соблюдения принципа объек-
тивности в принятии решений
о выделении средств.

В.ГАЛКИНА.

Мы попросили директо-
ра МП «Рынок» Н.Ф.ПИЛИ-
ПЕНКО прокомментировать
это письмо, ведь не согла-
ситься с автором письма
трудно. Наш открытый ры-
нок действительно нужда-
ется в реконструкции.

- Все в основном верно в
этом письме, - сказала
Неля Федоровна. – На дан-
ный момент готов проект
реконструкции рынка. На
то, чтобы он появился, ушел
целый год. Он утвержден
всеми необходимыми орга-
нами. Архитектор города от-
дал его на доработку, и мы
должны получить проект со
дня на день. Начнется ре-
конструкция рынка в первую
очередь с ангара, хотя про-

 ект предус-
матривает
полную реконструкцию рын-
ка. Проект – дорогостоящий
документ, и родился он
только за счет наших соб-
ственных средств. А по-
скольку денег потребуется
на воплощение его в жизнь
много, работы будут вестись
поэтапно. Как долго они
продлятся - будет зависеть
тоже от денег. В ноябре мы
планируем начать при-
стройку к ангару еще одного
помещения. Чтобы внешний
вид 2-х сооружений был
одинаков, пристройка будет
выполнена тоже из метал-
лического профиля. В ней
потом разместятся холо-
дильные камеры, которые

сейчас занимают не-
мало места в ангаре. А
освободившаяся пло-
щадь будет отдана под
торговлю овощами и
фруктами. Часть ангара
перекроем и начнем ре-
монт с утепления и об-
шивки стен, сделаем на-
весной потолок.

Мы вели также разго-
вор о том, чтобы задей-
ствовать второй этаж анга-
ра, ведь высота позволяет
сделать его в два яруса. Но,

ся за реконструкцию элект-
росетей. К сожалению, всё
не так быстро, как хотелось
бы и нам, и жителям горо-
да. Теперь о деньгах, кото-
рые платят люди за исполь-
зование торговых мест. Эти
налоги мы полностью пере-
числяем в городской бюд-
жет и  - строго по графику.
Деньги, как некоторые
предполагают, по карма-
нам не рассовываем. Они у
нас накапливаются на сче-
ту, чтобы оплачивать всю ре-

конструкцию рынка. За
последнее время мы
тоже многое успели.

Вот, к примеру, освоили но-
вую торговую площадь, по-
ставили забор, покрасили
его, заасфальтировали пло-
щадку, сделали сливные ко-
лодцы, чтобы вода не зас-
таивалась. Есть заявка у
ЗАО«Вика» на установку
еще ряда сливных колод-
цев, но объем небольшой,
а поэтому организация не
спешит с работами, занята
на других объектах. Планы,
как видите, у нас очень
большие, и мы тоже хотим
видеть свой рынок краси-
вым, аккуратным и удобным
для всех.

НУ И РЫНОК У НАС!

к сожалению, изначально
ангар не был поставлен на
прочный фундамент, а пото-
му от этой мысли пришлось
отказаться. Правда, горя-
чую воду будем греть тита-
нами. Туалет тоже переде-
лаем, и он будет подключен
к городским канализацион-
ным сооружениям. В плане
-  установка новых прилав-
ков. Хотя некоторые пред-
приниматели, согласно са-
нитарных норм, уже сами
приобрели и установили хо-
лодильные прилавки.

Только на пристройку
мы по смете должны будем
выложить 1,5 миллиона
рублей.  Потом мы возьмём-

Записала
 В.ГОРДЕЕВА.
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… На звонок
дверь квартиры
сразу распахивает-
ся – Елизавета Ми-
хайловна Малыги-
на приветливо
встречает свою по-
мощницу. Жалует-
ся, что нездоровит-
ся – годы берут
свое. Гермиола
Генриховна внима-
тельно слушает,
спрашивает, нужны
ли какие-то лекар-
ства. И уходить не
торопится – знает,
как важно для по-
жилой одинокой
женщины общение. Говорит
слова сочувствия и поддер-
жки, а потом протягивает
сверток с документами:
«Елизавета Михайловна, я
оформила Вам жилищную
субсидию, теперь до апре-
ля не надо беспокоиться».
Пожилой женщине, у кото-
рой маленькая пенсия,
меньше придется платить
за квартиру, и она рада доб-
рой вести.

«Геленька меня год об-
служивает, - говорит Е.М.Ма-
лыгина, - большое ей спа-
сибо – такая добрая, чуткая
женщина, любую просьбу
старается выполнить. Труд-
но бы мне без нее было:
муж умер, детей нет, а род-
ственники далеко живут. Я
стараюсь и сама потихонь-
ку шевелиться, иногда в ма-
газин схожу, но сердце боль-
ное - стоять в очередях не

Человек, которого ждут
могу. И субсидию
на жилье сама
бы не оформи-
ла. А главное – с
ней поговоришь,
и на душе легче
становится. Мир

не без добрых людей: и
Геле, и соседям своим бла-
годарна – поддерживают
меня».

Елизавета Михайловна
много лет проработала вах-
тером в Доме культуры гор-
няков, привыкла быть по-
стоянно среди людей, и
одиночество, конечно, тяго-
тит. Но она не поддается на-
строению. В квартире очень
уютно и чисто –  следит за
порядком.

Мы прощаемся с Елиза-
ветой Михайловной, и вновь
под проливным дождем по
городским улицам: соци-
ального работника ждут и в
других домах. В квартире на
первом этаже живут две се-
стры – Клавдия Васильевна
Минина и Антонина Василь-
евна Титова. Обеих судьба
не баловала: пережили во-
енное лихолетье, голодали,

холодали, а потом многие
годы работали. И работа
каждой досталась не из
легких: Антонина Васильев-
на всю жизнь проработала
на стройках в нашем горо-
де, а Клавдия Васильевна –

мотальщицей
на ткацкой фаб-
рике в Павловс-
ке, санитаркой
в больнице. Обе
похоронили му-
жей, детей нет,
и теперь они
друг для друга
поддержка.

«Я перееха-
ла к Антонине,
потому что она
совсем пере-
стала ходить –
суставы болят, -
говорит К.В.Ми-
нина. – А я хоть
по дому шеве-
люсь – тарелку
супу сварю,
кружку воды по-

дам. Что это за жизнь?
Смерть зовем, да не прихо-
дит». Пожилая женщина не
может сдержать слез. А не-
много успокоившись, благо-
дарит за помощь соседей и
социального работника.
«Геля нам и продукты, и ле-
карства принесет, заплатит
за квартиру, на почту сходит,
- говорит Клавдия Васильев-
на. – Благодарны мы ей за
заботу, за участие».

Пожилые женщины про-
сят Гермиолу Генриховну
принести продукты – она
сразу выполняет их заказ.
Наблюдая, как общается
социальный работник со
своими подопечными, удив-
ляюсь ее терпению, такту,
не показному, а истинному
участию. А ведь социальным
работникам она работает
недавно – всего три года. До
этого трудилась совсем в

иной сфере – на санкт-пе-
тербургском заводе «Строй-
полимер», была бригади-
ром технического отдела. А
в наш город приехала к
мужу, коренному сланцевча-
нину. Через какое-то время
пришла в коллектив отделе-
ния социальной помощи на
дому, познакомилась с но-
вой работой… и она ей по-
нравилась. «Конечно, об-
щаться с пожилыми боль-
ными людьми не просто, -
признается Г.Г.Тимофеева,
- но я с большим уважени-
ем отношусь к старикам.
Наверное, это идет от мое-
го чувства к родной бабушке
– ей уже 88 лет, но она та-
кая еще шустрая, по дому
все делает, память сохрани-
ла. Я всегда – и в детстве, и
став уже взрослой, любила
бывать у бабушки, общать-
ся с ней. Помогает мне, счи-
таю, и  мой характер: стара-
юсь воспринимать людей
такими, какие они есть –
порой с их капризами, не-
достатками. Умею найти
контакт с каждым».

Не только за продукта-
ми и лекарствами ходит
Гермиола Генриховна. По-
рой надо пожилого челове-
ка в больницу отвезти, выз-
вать на дом нотариуса, а кто-
то просит сходить в церковь
– свечку поставить…  Порой
доверяют ей маленькие
тайны, как родному челове-
ку. И когда Гермиола Генри-
ховна уходит в отпуск,  то
нетерпеливо ждут ее воз-
вращения.

«И я за них в отпуске пе-
реживаю, - признается
Г.Г.Тимофеева. – Хотя труд-
но порой приходится, но
работу свою люблю. Воз-
можно, впервые чувствую,
как нужна чужим, но по сути
ставшим родными, людям!»

Т.КРЫЛОВА

У социального работника Гер-
миолы Генриховны Тимофеевой (
на снимке справа) десять подопеч-
ных пожилых людей. Им нелегко
запомнить ее непростое имя, по-
этому они зовут по-домашнему
ласково:  «Геленька». Ждут и
встречают ее,
как дочь родную.

«Программа курсов была очень интересной и насы-
щенной, - отметила начальник Сланцевского отдела
ЗАГС Н.И.Старателева. – Лекции посвящались различ-
ным вопросам: взаимодействию органов ЗАГС с пас-
портно-визовыми службами МВД, с налоговыми орга-
нами, с судебными органами.

Интересной была лекция из истории законодатель-
ства России, регулирующего записи актов гражданского
состояния. Немало внимания было уделено проблемам

правоприменения Семейно-
го Кодекса РФ, организации
работы государственных ар-

хивов и архивов органов ЗАГС.
Очень познавательными были занятия, посвящен-

ные практике работы органов ЗАГС г. Москвы по госу-
дарственной регистрации актов гражданского состоя-
ния, работе органов ЗАГС Ставропольского края по при-
менению федерального закона «Об актах гражданско-
го состояния».

Поднимались и многие другие вопросы деятельнос-
ти отделов ЗАГС. Несомненно, полученные знания по-
могут повысить качество обслуживания населения, обес-
печить правильность применения законодательства в
той сфере, где работают органы ЗАГС.

Впечатлений много. И учеба была насыщенной, и
культурная программа очень интересной. Удалось по-
бывать в ряде музеев, для слушателей курсов была орга-
низована экскурсия в Государственную Думу».

НА УЧЕБУ – В МОСКВУ
На базе Российской пра-

вовой академии Министер-
ства юстиции РФ с 30 сен-
тября по 10 октября были организованы курсы по-
вышения квалификации работников органов ЗАГС
Российской Федерации. Около 90 представителей
органов ЗАГС со всей России занимались на этих
курсах, от Ленинградской области были руководите-
ли Всеволожского, Тихвинского и Сланцевского от-
делов ЗАГС.
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Алексей Виноградов и
Андрей Щербаков учатся на
третьем курсе в Бегуницком
колледже. Заканчивают его
в будущем году. «Мы сейчас
проходим медицинское ос-
видетельствование, - гово-
рит Алексей, - а призвать в
армию должны весной, пос-
ле окончания колледжа. Я
армии не боюсь. По здоро-
вью признан годным к служ-
бе и рад этому. Все настоя-
щие парни, считаю, через
службу прошли».

Андрей, по его словам,
тоже признан годным к
службе и «бегать» от нее не
собирается. Тем более, что
в армию пойдет, имея не-
плохую профессию.

Весной, после оконча-
ния лицея № 15, собирает-
ся на срочную службу и Ви-
талий Волошин – сейчас он
учится на 4 курсе, приобре-
тает профессию техника-
технолога. Врачи признали
его годным к службе с не-
значительными ограниче-
ниями.

Если этим ребятам в ар-
мию еще, как говорится, не
завтра, то Алексей Давыдов
уже готовится к отправке.
Он закончил Выскатское
ПУ-57, несколько месяцев
поработал в АО «Осьминс-
кое». «Надо служить, - гово-
рит Алексей, - мне уже 19
лет, многие мои однокласс-
ники  в армии».

Но дале-
ко не все
призывники
думают и по-
ступают, как
мои собесед-
ники. Нема-
ло тех, кто ук-
лоняется от
постановки
на воинский
учет и от при-
зыва – не яв-
ляются в во-
енкомат по
повесткам, а
некоторым и
вручить их не-
возможно – в
городе не
проживают,
местонахож-
дение свое скрывают.

«Мы вызываем сейчас
более 500 человек на меди-
цинскую комиссию, среди
них около 100 раньше не
прошли медицинское осви-
детельствование, хотя и вы-
зывались в военкомат, - го-

зывники не блещут: немало
тех, кто получает отсрочку от
службы по состоянию здо-
ровья, признается негод-
ным или ограниченно год-
ным к выполнению воинс-
ких обязанностей. Юношей
ставят на воинский учет в 16
лет, тогда же проходят  и
медкомиссию. У них есть
время, чтобы до призыва
улучшить состояние здоро-
вья, но многие не выполня-
ют рекомендации врачей,
не проходят нужное лече-
ние. И, как результат, они не
годны к службе в армии».

На 13 октября медко-
миссию прошли 120
призывников. По сло-
вам старшего врача
медкомиссии С.В.Лю-
бимовой, 19 человек
отправлены на обсле-
дование в областную
поликлинику и дис-
пансеры, 10 чел. –
ЦРБ. Ограниченно
годными к военной
службе в мирное вре-
мя признаны 5 при-
зывников, а годными
к военной службе –
11. Какими заболева-
ниями страдают мо-
лодые люди? На пер-
вое место выходят
психические рас-
стройства, алкого-
лизм и наркомания.

Отмечены заболевания
опорно-двигательного ап-
парата (осреохондроз, ско-
лиоз, плоскостопие), брон-
хиальная астма, язвенная
болезнь желудка и двенад-
цатиперстной кишки, а так-
же кожные заболевания.

С 1 июля действует но-
вый перечень заболеваний,
которые определяют кате-
горию годности к службе –
идет более строгий отбор  по
состоянию здоровья. На
врачах лежит большая от-
ветственность за правиль-
ность принятого решения –
каждый призывник внима-
тельно обследуется, любая
жалоба влечет дополни-
тельное обследование.
Возможно, тот, кто не явля-
ется по повесткам в военко-
мат, прячется от службы,
вовсе и не годен к ней по со-
стоянию здоровья или име-
ет право на отсрочку. Зачем
же навлекать неприятности
на себя, волновать близких,
если можно прийти в воен-
комат и все выяснить?

«Мы работаем в строгом
соответствии с Законом «О
воинской обязанности и во-
енной службе», - подчерк-
нул городской военный ко-
миссар А.Н.Подольский. –
Он определяет, кто подле-
жит призыву, в каких случа-
ях даются отсрочки от служ-
бы».

Да, во все времена защи-
та Отечества была священ-
ным долгом мужчин. Тех, кто
прятался за спины товари-
щей, считали трусом и пре-
зирали. Многие сланцевс-
кие призывники достойно
служат. И тем, кому вскоре
предстоит стать солдатом,
хочется пожелать честно
выполнить свой долг. А
дома вас, конечно же, все-
гда ждут.

 Т.КРЫЛОВА

«СЛУЖИТЬ
ТАК СЛУЖИТЬ!»

ворит начальник отделе-
ния призыва И.С.Онищук
(на снимке внизу). – При-
нимаем меры к розыску
тех, кто уклоняется от при-
зыва. Хочу напомнить и об
ответственности руководи-
телей предприятий: за не-
сообщение в военный ко-
миссариат сведений о сво-
их работниках, подлежащих
воинскому учету и призыву,
они могут быть подвергнуты
административному штра-
фу».

Повестка в военкомат,
подчеркнул И.С.Онищук, не
означает немедленной от-
правки в армию. Призывник
пройдет медкомиссию, ко-
торая определит степень
годности к службе.

«Никто не заинтересо-
ван призывать в армию
больных людей, – сказал
Игорь Степанович. – При-
зывников внимательно об-
следуют и  при необходимо-

сти направляют в стацио-
нар районной больницы
или на консультацию в об-
ластную. У врачей одна глав-
ная задача – правильно по-
ставить диагноз и опреде-
лить годность к службе. К со-
жалению, здоровьем при-

В городском военном комиссариате сейчас мно-
голюдно – идет осенний призыв.  У каждого

кабинета, где принимали врачи, юноши терпеливо
ждали своей очереди и
охотно согласились по-
беседовать.
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«Поболеть»
за конкурсанток
собрались ба-
бушки из ближай-
ших домов, две из
них и вошли в со-
став жюри, кото-
рое возглавила
методист городс-
кого Дома культу-
ры Д.Ю.Вихрова.

Конкурсант-
кам пришлось
выполнять раз-
личные задания.
В конкурсе «Я и моя родос-
ловная» каждая рассказала
о своей семье, детях и вну-
ках, о семейных традициях.

Люби и знай свой край

 - Приход
Выскатка

(Начало в № 74).

В.БУДЬКО,художник.
  Продолжение следует.

Общее число дворов в
приходе – 163.Душ мужско-
го пола   - 420. Душ женско-
го пола   - 431. Церковных
дворов – 2 (8 чел.). Дворян-
ских дворов – 2 (4 чел.).

В 1918 году указано о
церкви: «Здание деревян-
ное, с колокольней при
ней; крыта железом, теп-
лая; начинает приходить в
ветхость и требует ремон-
та. Церковь обнесена огра-
дой, крытой железом, с же-
лезными вратами. Снару-
жи ограды у южной сторо-
ны имеется каменный
столб с иконой Рождества
Пресвятой Богородицы.
Церковь мала.

 Из-за отсутствия пра-
вильной вентиляции летом
в ней очень душно.

Престол один в честь
Рождества Пресвятой Бо-
городицы. Ризница прихо-
дит в ветхость.

По штату 1 священник и
2 псаломщика.

Жалованье священни-
ка 600 руб., псаломщика
300 руб. в год.

Кружечные доходы за
1918 год 800-900 руб. Дру-
гие доходы: 1450 руб. - % с
причтового капитала.

 Земли – 3 десятины и
сенокос. Почва – болотис-
тая.

 Церкви кроме церков-
ных домов принадлежит:
каменная кладовая (1887
г.), к ней же пристроена де-
ревянная сторожка под од-
ной крышей: причтовый
деревянный дом с мезони-
ном (1865-1868); под од-
ной крышей два скотных
двора, сарай для сена и
дров, амбар, колодец. Все
службы построены одно-
временно с церковью и до-
мами. Баня выстроена в
1908 году.

Церковь от благочинно-
го в Сижно в 7 верстах, от
почтовой станции в Вейно
в 7 верстах.

Адрес церкви: почтовая
станция Вейно, Гдовский
уезд, село Выскатка.

В селе Выскатка Кон-
стантиновское 2-классное
училище Министерства На-
родного Просвещения.

Церковный староста
крестьянин с.Выскатка Ми-
хаил Владимиров ( с
01.07.1918 г.)Преосвящен-
ный в последний раз посе-
тил приход в 1913 году.

В ночь с 19 на 20
сентября произошел
пожар по ул.Горького д.7 кв.37.
Над ней в кв. № 40 горел балкон, окна и
дверь. В 4 часа утра наши родители, 70-
летние инвалиды, спаслись, прыгнув с
балкона. В ЖЭУ № 1, куда мы обратились,
работают отзывчивые и чуткие к чужому
горю, люди. За 5 дней маляры: Позняк
Лидия Николаевна, Верещагина Галина

Николаевна, Спиридонова Валентина
Анатольевна пол-
ностью, качествен-
но и красиво отре-

монтировали квартру № 40. Золотым ру-
кам этих женщин будет маленькой любая
похвала. Благодаря им нашим родителям
будет куда вернуться после больницы.

Низкий Вам поклон, здоровья и дол-
гих лет жизни.        Дочери пострадавших

КОРЖАК и  ВЕРЕСОВА

Среди подростковых клубов по месту жительства проходит смотр-конкурс по
профилактике наркозависимости, который заканчивается 1 декабря. Конкурс орга-
низован отделом по делам культуры, молодежи и спорта администрации МО «Слан-
цевский район». Главная задача конкурса – обеспечение содержательного досу-
га подростков, развития их творческих способностей, создание условий для само-
реализации личности, формирование банка лучших программ, новых форм работ
с подростками по профилактике наркозависимости, улучшения работы с подрост-
ками из неблагополучных семей, связь с родителями. Итоги смотра-конкурса под-
ведет комиссия, подростковые клубы, занявшие 1-3 места будут поощрены преми-
ями. В ходе конкурса прошло немало интересных мероприятий. Расскажем о тех,
что состоялись в октябре.

 

И Д Е Т  К О Н К У Р С

 В подростковом клубе «Костер» недавно
чествовали именинников, родившихся осе-
нью. Таких счастливчиков было шестеро. Пе-
дагог-организатор Ж.Г.Герасимова поздрави-
ла каждого именинника, вручив сладкий по-
дарок и открытку. А потом состоялась инте-
ресная игровая программа.  Ребята  проявили
остроумие и фантазию, отвечая на вопросы
викторины об осени. Артем Ивлев и Иван Фро-
лов помогали в музыкальном оформлении
праздника.Самые активные участники игровой
программы были поощрены призами. А затем
состоялась дискотека. На празднике никто не
скучал – ни именинники, ни те, кто пришел их
поздравить.

 День
именинника

Кто из мальчишек и девчонок не
любит поиграть в «Лего»? Конструк-
тор дает возможность проявить  сме-
калку и сноровку, пофантазировать.
Недаром с таким успехом в подрост-
ковом клубе «Парус надежды» про-
шел «Лего – конкурс». Ребята не про-
сто собирали разнообразные фигур-
ки по рисункам, но даже смогли сде-
лать это с закрытыми глазами – лишь
несколько минут посмотрев на дета-
ли.

Игра – состязание проходила по-
настоящему азартно – юные конструк-
торы были на высоте!

«Лего - конкурс»

Бабушки и внучки1 октября необычный кон-
курс «Бабушки и внучки» про-
шел в подростковом клубе «Ве-
селые ребята». Он посвящал-
ся Международному дню пожилого человека, а уча-
ствовали в конкурсе четыре бабушки с внучками: Лю-
бовь Павловна Афанасенкова с внучкой Машей, Ев-
гения Ивановна Дмитриева с внучкой, которую тоже
зовут Машей, Валентина Степановна Мосягина с дву-
мя внучками – Наташей и Алиной. А четвертой конкур-
санткой была Анастасия Андреевна Кузьменко с внуч-
кой Алёной.

Самым веселым и зрелищ-
ным был второй конкурс –
«Очумелые ручки»: бабуш-
ки из листов ватмана выре-

зали фартуки и украшали их
аппликациями из цветной
бумаги. Потом они соревно-
вались в быстроте очистки
яблока, а внучки – в умении
быстро и ловко пришивать
пуговицы.А еще конкурсант-
ки составляли осенние буке-

ты, исполняли частушки и
песни. Читали стихи. Не
скучали и зрители: для них
была организована викто-
рина «Бабушкин сундучок».
И вот, наконец, долгождан-
ный момент – жюри под-
водит итоги. Победителя-
ми конкурса стали Л.П.
Афанасенкова с внучкой
Машей, на втором месте
Е.И.Дмитриева со своей
внучкой, а третье место
разделили оставшиеся
две конкурсантки.

Всем вручены призы, а
закончился конкурс по-до-
машнему – чаепитием со
сладостями.          Подборку
 подготовила    Т.КРЫЛОВА

Будет куда вернуться
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ОПЕРАЦИЯ «СИГНАЛ»
С 15 октября на территории города и рай-

она органами ГИБДД проводится комплекс-
ная оперативно-профилактическая опера-
ция «Сигнал». Особое внимание в ходе ее
проведения будет уделено проверке транс-
порта, оборудованного специальными звуко-
выми и световыми сигналами.

Согласно Правилам дорожного движения,
установка спецсигналов допускается только с
разрешения службы ГИБДД, причем это каса-
ется транспорта любой формы собственнос-
ти. Согласно статьи 12.4 Кодекса РФ об адми-
нистративных правонарушениях, за установку
без соответствующего разрешения данных ус-
тройств и нарушения правил их использова-
ния предусмотрено наказание в виде штрафа
в размере от 2 до 3 минимальных размеров
оплаты труда. Кроме того, предусмотрена кон-
фискация данных устройств. К штрафу могут
быть привлечены лица, ответственные за экс-
плуатацию транспортных средств, размер его
– от 3 до 5 минимальных размеров оплаты
труда также с конфискацией данных устройств
или без таковой.

Сланцевское отделение ГИБДД

Вот этим водителям,
которые загнали свой

автотранспорт
прямо на га-
зон, видимо,
наплевать на
красоту наших
дворов и улиц.
Было бы еще
хоть как-то оп-
равдано, если
бы у домов №
20а и 22 по
ул.М.Горького
отсутствова-
ла специаль-
ная площадка
для машин. Да
и ширина до-
роги позволя-
ет беспрепятственно проез-
жать любому транспорту. На
втором снимке запечатлен
факт  парковки автомашин  по
принципу где попало.

В.ГОРДЕЕВА
(по результатам рейда, который проходил в городе).

 

Инспекция МНС России по Сланцевскому району представляет
ПЕРЕЧЕНЬ ИДЕНТИФИКАЦИОННЫХ НОМЕРОВ

налогоплательщиков (ИНН), ПРИЗНАННЫХ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ:

471304137766 23.01.2003
471304024219 10.02.2003
471302096680 13.02.2003
471300892091 13.02.2003
471303939534 13.02.2003
471303814430 13.02.2003
471302848348 13.02.2003
471303761153 13.02.2003
471303668860 13.02.2003
471303090138 13.02.2003
471302557451 13.02.2003
471301450057 13.02.2003
471301832803 13.02.2003
471303131472 13.02.2003
471303555633 13.02.2003
471303084367 13.02.2003
471303300307 13.02.2003
471303306404 13.02.2003
471304062711 13.02.2003
471303789166 13.02.2003
471302842956 13.02.2003
471303362712 13.02.2003
471302837280 13.02.2003
471302863988 13.02.2003
471302807415 13.02.2003
471303318907 13.02.2003
471300855710 13.02.2003
471303415467 13.02.2003
471303921174 13.02.2003
471300174125 13.02.2003
471303337392 13.02.2003
471302979855 13.02.2003
471303433106 13.02.2003
471303563666 13.02.2003
471303310584 13.02.2003
471303273011 13.02.2003
471303952609 13.02.2003
471301942813 13.02.2003
471302987493 13.02.2003
471302660561 13.02.2003
471303295174 13.02.2003
471303973165 13.02.2003
471302924260 13.02.2003
471303496402 13.02.2003
471302161900 13.02.2003
471302057120 13.02.2003

471302593308 13.02.2003
471302992849 13.02.2003
471300425851 13.02.2003
471301320523 13.02.2003
471302478898 13.02.2003
471301484930 13.02.2003
471301506616 13.02.2003
471302541638 13.02.2003
471304011467 13.02.2003
471302873200 13.02.2003
471303053619 13.02.2003
471303575781 13.02.2003
471303650252 13.02.2003
471303707484 13.02.2003
471304027675 13.02.2003
471304144410 13.02.2003
471304135430 17.02.2003
471303620240 18.02.2003
471303839875 18.02.2003
471303813620 18.02.2003
471300573803 18.02.2003
471303889210 18.02.2003
471304112320 18.02.2003
471304100389 18.02.2003
471302496142 18.02.2003
471304013545 18.02.2003
471303840359 18.02.2003
471303816902 19.02.2003
471304005054 19.02.2003
471304052142 19.02.2003
471304052216 19.02.2003
471303855362 20.02.2003
471303084293 27.02.2003
471302993970 27.02.2003
471302306458 27.02.2003
471300138279 27.02.2003
471302881874 27.02.2003
471300203591 27.02.2003
471303164693 27.02.2003
471301762680 27.02.2003
471300556011 27.02.2003
471300826370 27.02.2003
471300771611 27.02.2003
471303644097 27.02.2003
471303021913 27.02.2003
471302093930 27.02.2003

471302832605 27.02.2003
471302922182 27.02.2003
471303081221 27.02.2003
471302943288 27.02.2003
471302858603 27.02.2003
471303073767 27.02.2003
471303028820 27.02.2003
471302998551 27.02.2003
471300854057 27.02.2003
471301801690 27.02.2003
471303356941 27.02.2003
471302865992 27.02.2003
471303323657 27.02.2003
471303375408 27.02.2003
471301323274 27.02.2003
471302932906 27.02.2003
471303246071 27.02.2003
471303121114 27.02.2003
471303121820 27.02.2003
471303130415 27.02.2003
471300655044 27.02.2003
471302081814 27.02.2003
471303413452 27.02.2003
471301202336 27.02.2003
471303467458 27.02.2003
471302988056 27.02.2003
471303495776 27.02.2003
471302661205 27.02.2003
471304082549 27.02.2003
471303315166 27.02.2003
471302548792 27.02.2003
471302338474 27.02.2003
471302199622 27.02.2003
471300846987 27.02.2003
471301130427 27.02.2003
471301533419 27.02.2003
471301927357 27.02.2003
471302195219 27.02.2003
471302293907 27.02.2003
471302321840 27.02.2003
471302511168 27.02.2003
471303818603 27.02.2003
471303780639 27.02.2003
471304021641 27.02.2003
471304145478 27.02.2003

Дата призна-
ния  ИНН не-
д е й с т в и -
тельнымИНН ИНН

Дорогая потеря
Один из октябрьских дней складывал-

ся для меня как никогда удачно. Неожи-
данно предложили поездку в театр опе-
ры и балета в Санкт-Петербург. Прекрас-
ный спектакль «Летучая мышь» оставил
приятное впечатление. Поздним вече-
ром заказанный в СПАТП автобус, пол-
ный пассажиров, возвращался в Сланцы.
Водитель по просьбам сланцевчан всех
развез по домам. Только на следующий
день я обнаружила пропажу золотой се-
режки. Сомнений в том, что я ее потеря-
ла в автобусе, не было. Позвонила дис-
петчеру, она сообщила, что водитель на
месте.

Водитель увидел меня издалека и
сразу же пошутил: «Нашлась наша Маша-
растеряша» и протянул мне мою сереж-
ку.  Я была так благодарна этому челове-
ку. Серьги мне были дороги, как память о
моей бабушке. Спасибо большое води-
телю Андрею Денисову.   В., пассажирка.

Дата призна-
ния  ИНН не-
д е й с т в и -
тельным

Дата призна-
ния  ИНН не-
д е й с т в и -
тельнымИНН

   ПОЖЕРТВУЙТЕ
        НА ХРАМЫ

В нашем городе строятся храм Сера-
фима Саровского (на северной окраине)
и часовня Пантелеймона Целителя (око-
ло центральной районной больницы). Я
обращаюсь ко всем сланцевчанам с
просьбой помочь в  строительстве  храма
и часовни. Если ты богатый человек, по-
моги  материально, и ангелы донесут
весть о твоей лепте  Богу, и умножится
богатство твоё, и простятся грехи твои.

Если ты беден, и нечего тебе подать
на строительство, у тебя есть слово: по-
молись о воздвижении храмов.

Пожертвования можно подавать в ча-
совню Серафима Саровского (расположе-
на рядом с музеем в г.Сланцы), в церковь
Казанской Божией Матери (д.Большие
Поля), в храм Архангела Михаила (д.Сиж-
но), а также в церковный ларек, который
находится рядом с центральной районной
больницей.

Н.ВЕСЕЛОВА, верующая. Д.Гостицы.



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.

             Вторник, 28 октября
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru
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ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029. НАШ АДРЕС:
188560, г.Сланцы, ул.Банковская, дом 3.
Факс 2-23-81, 2 - 36 - 68 (реклама).

                                                                                          Главный редактор А.АЛЕКСАНДРОВ.

 

Лицензия № 24-0658 от 14.01.2002 г.
Св-во об аккр. № 0536 от 15.03.2002 г.

Институт ускоренного обучения (СПб)

                             Государственный диплом
Высшее образование за 2 года для всех, имеющих полное среднее образование
                        Занятия 2 раза в месяц по выходным

 в г. Кингисеппе по адресу: ул. Химиков, 6 (школа №5).
Специальности:
  «Финансы и кредит», «Бухгалтерский учет, анализ и аудит», «Эконо-
мика и управление на предприятии (по отраслям)», «Государственное

и муниципальное управление», «Менеджмент организации».

Стоимость обучения 1800 рублей в месяц.
Начало занятий по мере комплектования групп 20.09,  04.10,  18.10 и далее.

Справки по телефонам: (812) 973-67-16, 973-92- 88.

41524

женских пальто
производства

Торжокской швейной фабрики.
Широкий ассортимент изделий

из ч/ш тканей на любой возраст и вкус.
Ц Е Н Ы  Д О СТ У П Н Ы Е .

 

 

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

ОАО «Ленинградсланец»
ОБЪЯВЛЯЕТ ОТКРЫТЫЙ КОНКУРС

ПО ОТБОРУ ПОДРЯДЧИКОВ
ДЛЯ УЧАСТИЯ В РЕАЛИЗАЦИИ

 РАБОЧЕГО ПРОЕКТА
«Реконструкция котельной

 ликвидируемой шахты № 3»
в части  реконструкции

топливоподачи.
Конкурс состоится 6.11.2003 г.

Заявки принимаются ежедневно
с 9.00 до 17.00 – по 4.11.2003 г.

Претенденты, желающие участвовать в
конкурсе, МОГУТ ПОЛУЧИТЬ

всю информацию по адресу:
188560, г.Сланцы, ул.Школьная, д.14. 2-ой

этаж, каб.№ 229. Тел.74-255, 2-31-08.

Людмиле Григорьевне БРЯНЦЕВОЙ
Поздравляю с юбилеем!
Желаю здоровья на долгие годы,
Пусть мимо пройдут все печали,

      невзгоды,
Пусть радостью, счастьем искрятся глаза,
И только от смеха сверкает слеза.
                                                              Иванова.

Продаётся а/м ВАЗ 2109 1988
г.в. цена 1400 у.е., торг уместен. Тел.
2-14-31 или 8-921-331-57-76.

Куплю 2-комн. кв. или дом в
черте города. Тел. 42-741.

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ,
ЧТОБЫ О ВАС
УЗНАЛИ ВСЕ,
а не единицы,

ОБОЗНАЧЬТЕ СЕБЯ
НА ОГРОМНОМ ЩИТЕ,

3 М НА 6 МЕТРОВ,
НАХОДЯЩЕМСЯ

НА БОЛЬНИЧНОМ
ГОРОДКЕ.

Т. 35-555

 Михаилу ГРИГОРЬЕВУ
Поздравляю с совершеннолети-

ем! Пусть сбудется всё задуманное
и исполнятся самые заветные меч-
ты!

 Владимир Вислоух.

Выражаем благодарность ад-
министрации МО «Сланцевский
район», руководству ОАО «Завод
«Сланцы», ЗАО «Ареоль», а так-
же всем, разделившим с нами го-
речь утраты Кореховой Надежды
Васильевны.                    Муж, дети.

СЛАНЦЕВСКАЯ ВЕТ-
СТАНЦИЯ СООБЩАЕТ, что в
Лужском районе объявлен
карантин по миксоматозу
кроликов. Кролиководам
нашего района необходи-
мо позаботиться о вакцина-
ции своих животных, кото-
рая проводится бесплат-
но. Для этого нужно позво-
нить в ветстанцию.


